

El clima no da tregua: fuerte granizada en fincas de Goudge



A días de haber padecido las heladas tardías, hoy productores de Goudge sufrieron una fuerte caída de granizo, tal como muestra el video que acompaña este artículo.

Hace instantes, una amplia celda atravesó Las Paredes, gran parte de Ciudad y continuó hacia el este, afectando la mayoría de los distritos sanrafaelinos.

El video en cuestión corresponde a una finca de Colonia Colomer, en Goudge. En la malla se advierte la acumulación de granizo y la fuerza con que precipitó el mismo.

Habrà que aguardar, en los próximos días, si el fenómeno afectó la producción que “había quedado en pie” tras las heladas generales de la semana pasada.